

Nombre del alumno: Roblero Vázquez Paulo Sergio

Nombre del profesor: Mabel Domínguez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Plan de Negocios

Grado: 7mo

Grupo: A-13 Administración Y Estrategias de negocios

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de noviembre del 2021

A continuación, hablaremos sobre lo que se basa la película “la red social” y todo lo que en su contexto detona y representa con el talento y los socios adecuados al empezar un emprendimiento y en función todo lo de su entorno.

Mark Zuckerberg empieza a desarrollar una nueva idea: TheFacebook. Lo que comenzó en la habitación de un colegio mayor pronto se convierte en una revolucionaria red social llamada Facebook, que permite a millones de usuarios estar conectados. Seis años después, Mark es una de las personas más ricas del mundo. Pero el éxito trae complicaciones personales y legales, como las disputas por los derechos de explotación de Facebook. las declaraciones de los diferentes personajes en reuniones extrajudiciales las que conforman la estructura de la historia: durante casi toda la película seguimos el testimonio de Eduardo (y también el de los Winklevoss en su “subtrama”). Es una especie de película de “juicios” muy hábilmente camuflada, digo que esta es una película de abogados porque parece haber sido escrita entre Sorkin y un equipo de letrados. Escribir sobre hechos reales, sobre personajes vivos (y muy ricos) puede suponer un montón de problemas legales.

el surgimiento de este ilimitado sistema universal de redes interconectadas entregó sitio a que nacieran centenares de accesorios intentando encontrar conformar parte de su evolución. De esta forma ha sido como nacieron sitios, en la actualidad, tan célebres como Youtube, Hotmail, Google, Yahoo, Amazon y, el enorme protagonista de la época, Facebook. Entre cada una de las facilidades que ofrece esta reconocida red social tienen la posibilidad de resaltar la probabilidad de interactuar con otros de manera gratuita y sin que sea primordial estar en un mismo espacio (extiende la palabra); el poder ver fotos, clip de videos o cualquier tipo de contenido visual que sea compartido en la red (extiende la vista); y que posibilita crear una lista de amigos y contactos, así como guardar eventos e historias (extiende la memoria).

Unos adolescentes revolucionaron la manera en que los usuarios se manejaban en Internet. Los cambios profundos que Facebook trajo en cuanto al uso de redes sociales, son realmente asombrosos. Como se describía antes, Facebook ha incluido en sí misma la probabilidad de interactuar con amigos, compartir fotos y estados, empero además sumó una vasta diversidad de componentes novedosos para una red social: la alternativa de hacer negocios y publicidad, oír melodía, participar en juegos y demás en una sola red. Todo lo mencionado lleva a generar un acercamiento a la especificación de el motivo de su triunfo descomunal, el cual por supuesto no podría ser viable sin la vida del sistema

universal de comunicación que es Internet y la masificada penetración que ha tenido en todo el mundo a lo largo de las últimas décadas. En ocasiones, da la impresión que solo existe para ser cancelada; como si el espacio fuese una invitación constante al desdén, el rechazo y la negación.

La magnitud del uso de Internet iba vinculada a un bajón del grado de comunicación de los competidores con los miembros de el núcleo familiar residentes en casa, una disminución de la expansión de su círculo social y un incremento de la depresión y la soledad. Ante las afirmaciones de que Internet es una fuente de sociedad renovada o, a la inversa, de que constituye una causa de alienación y huya de todo el mundo real, parece ser que la relación social en la red, generalmente, no posee un impacto directo sobre la configuración de la vida diaria, más allá de adicionar la relación en línea a las colaboraciones sociales anteriormente existentes.

Inclusive en algunas ocasiones la relación social que se crea en sistemas virtuales ha llegado a facilitar la consolidación de los lazos entre gente, se sospecha que son en especial usados para conservar los lazos sociales que son más débiles, como una forma de no perder el contacto. Bastantes personas acostumbran hacer uso de las redes sociales para planear reuniones o encuentros, y además hay servicios como el que ofrece Skype, que permitieron que esos que se encuentren físicamente alejados logren seguir estando en contacto. Otra de las críticas que se acostumbran manifestar sobre Facebook es el gran riesgo que representa para sus usuarios la exposición de su información y falta de privacidad. La información que se puede hallar sobre los individuos en sus perfiles de Facebook, así como la facilidad que existe para entrar a la misma, son componentes que han favorecido varias situaciones delictivas. Por esto, varios usuarios de esta web han optado por abandonarla o utilizarla lo menos viable.

Por otro lado, varios usuarios no se hallan cómodos con la utilización que suele hacer esta red con su información, especialmente referente con la publicidad y el negocio. No obstante, es ineludible que dichos datos se filtren pues en cierta forma representan el comercio y la primordial fuente de ingresos de Facebook. No es un detalle menor que el primordial fundamento del triunfo de Facebook sea el enardecimiento y el trabajo en grupo de estas adolescentes y brillantes mentes, al menos a lo largo de la primera instancia del proceso. Sin embargo, Facebook se desarrolló en un rato donde el fenómeno de la globalización ha puesto su auge en la información y el razonamiento como cambiantes decisivas en la productividad y competitividad. Sin embargo las facilidades de comunicación de todo el

mundo presente brindaron sitio a que este plan logre darse a conocer entre sus inversores, quienes no únicamente aportaron su capital sino que además sumaron sus habilidades para el desarrollo del comercio. Una vez que los fundadores de Facebook trasladan su organización a California con la intención de lograr a dichos inversionistas que posibiliten el incremento de su emprendimiento es ya que poseen la necesidad de consolidar su compañía como tal. Empero en la actualidad, su organización se halla en California sin embargo está en cada una de las piezas de todo el mundo, en diversos centros que participan ligados para hacer viable la habituación instantánea a la demanda.

Concluimos con que se asiste a una revolución en las colaboraciones sociales, una red que podría ser utilizada a beneficio del cliente, así sea como forma de entretenimiento, una forma de tener relación con otras personas, generando de esta forma un sentido de sociedad, o como una posibilidad de trabajo, ya que inclusive es viable conseguir que un producto o servicio se conozca por medio de el reparto vía Facebook. Utilizado de forma cautelosa, Facebook da una forma radicalmente simple para la comunicación. Otro riesgo que se puede mirar con el incremento en la fama de Facebook, al punto de ser casi forzoso tener una cuenta en esa red, es que se puede mirar que cada vez se da menos prioridad a la comunicación persona a persona. Lo cierto es que es fundamental conocer las modalidades y peligros que un perfil en Facebook significan y tomar elecciones conscientes referente a su uso. La revolución de las redes sociales resulta, indudablemente, un paso grande para la sociedad.